

Hidrovia: piden suspender la evaluación de su EIA

La Asociación Interétnica de Desarrollo de la Selva Peruana (AIDSESP) solicitó a Senace detener la evaluación del Estudio de Impacto Ambiental (EIA) del proyecto Hidrovia Amazónica.

Esto hasta que el Poder Judicial defina una demanda contra Cohidro, consorcio encargado del proyecto, por el incumplimiento de acuerdos pactados en el proceso de Consulta Previa. El especialista de la organización Derecho Ambiente y Recursos Naturales (DAR), Diego Saavedra, cuestionó la forma

en que se viene promoviendo el proyecto, puesto que se desconoce las zonas donde se realizará el dragado del río.

"Están evaluando el impacto ambiental sobre un proyecto que todavía no tiene un estudio de ingeniería definido", aseveró.

A su turno, Zoila Merino, de la Organización Regional de Pueblos Indígenas del Oriente, explicó que las comunidades están "en profundo rechazo con el proyecto puesto que afectará la vida de la Amazonía". ❖

ANDINA



PREOCUPACIÓN. Habría impacto ambiental según se advierte.